

# Pelea terminó con un hombre acribillado

**Un menor de edad se cuenta entre los tres detenidos por brutal homicidio en Los Andes**

La Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones se encuentra realizando las diligencias para esclarecer un brutal homicidio ocurrido la madrugada de este miércoles 2 de julio en las inmediaciones del Cerro La Virgen, de la comuna de Los Andes, donde un hombre de 40 años, fue ultimado a balazos por un grupo de sujetos, cayendo justo en la ciclovía de avenida Enrique de la Fuente, a un costado del Polideportivo de Codelco Andina.

Según lo informado por Fiscalía y Carabineros, a eso de las 03:30 horas y en momentos que el hombre se encontraba junto a su pareja y otras dos personas compartiendo alcohol a los pies del cerro, en un sector de antiguas construcciones, tras una discusión, parte del grupo se retiró del lugar y volvió acompañado para efectuar la peor de las represalias y huir del lugar.

“Habían unas personas, entre



*Su pareja intentó salvarlo, pero las heridas fueron mortales.*

ellos la víctima. Cuando estaban ingiriendo alcohol, se produce un altercado entre ellos. Eran dos hombres y dos mujeres. Entonces una de las parejas se va del lugar y vuelven acompañados de otras personas, alrededor de cuatro o cinco personas más y le disparan, sin mediar provocación alguna a la víctima”, detalló a Observador.cl el Mayor Paul Wladdimiro Harvey, jefe de la 3° Comisaría de Los Andes.

La mujer logró llevar a su pareja hasta la vía pública, llegando hasta las ciclovías para pedir ayuda, pero éste falleció

en el lugar, producto de una mortal herida en el cuello y otra lesión provocadas por los disparos, por lo que a la llegada de personal de SAMU, solo se pudo constatar su fallecimiento.

“Se realizaron diligencias autónomas en el sitio del suceso, lo que nos llevó a las características tanto físicas como de las vestimentas de los posibles autores del homicidio y se logró la detención de tres personas. Se incautaron dos armamentos, uno de ellos de fantasía, y una pistola a foguero, adaptada para el disparo”, agregó el mayor.

Se presume que entre los tres detenidos, dos mayores y un menor de 16 años, estaría el autor material del homicidio. En tanto, tras las primeras diligencias el fiscal del sitio del suceso instruyó la concurrencia de la Brigada de Homicidios de la PDI para efectuar una serie de peritajes que establezcan la dinámica de los hechos y para esclarecer completamente los hechos, así como las responsabilidades.

Cabe mencionar que la víctima vivía en situación de calle y además mantenía antecedentes policiales por diversos delitos.



*Hay tres detenidos, entre ellos un menor de 16 años.*